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Aulas presenciais passam 
a ser obrigatórias na 
rede municipal do Rio

Liminar garante volta das aulas no Pedro II
e outras instituições federais em duas semanas

Pesquisadores da USP planejam testes 
para usar rim suíno em humanos

Fiocruz entrega 
4,5 milhões de doses de 
vacina contra a covid-19

Uma liminar da Justiça 
determina  a volta das aulas 
presenciais no Colégio Pedro 
II e em outras instituições 
federais de ensino, em até 
duas semanas. 

A decisão partiu do desem-
bargador federal Marcelo 
Pereira da Silva, do Tribunal 
Regional Federal da 2ª Região, 
e  abrange também o Instituto 
Nacional de Educação de Sur-
dos (Ines), UniRio,  Univer-
sidade Federal Rural do Rio 
de Janeiro (UFRRJ),  Cefet,  
Instituto Federal de  Educa-
ção, Ciência e Tecnologoia do 
Rio de Janeiro (IFRJ) e Uni-
versidade Federal do Rio de 
Janeiro (UFRJ).

Em sua decisão, o desem-
bargador determina a reto-

mada das aulas presenciais, 
sob as seguintes condições: 
manutenção da melhora dos 
indicadores da pandemia no 
município, implementação 
pelas unidades de ensino de 
protocolos sanitários especí-
ficos voltados à proteção de  
alunos, dos funcionários e pro-
fessores, em consonância com 
os  critérios técnicos e cientí-
ficos vigentes no município.

A decisão abrange institui-
ções de ensino básico a supe-
rior. A medida atende a um 
recurso interposto pelo Minis-
tério Público Federal (MPF) 
contra a decisão da juíza Car-
men Silvia Lima de Arruda, 
da 15ª Vara Federal do Rio de 
Janeiro, proferida no começo 
de outubro.

Pesquisadores brasileiros 
realizaram edição genética em 
porcos como parte de estudo 
que tem como objetivo o xeno-
transplante – técnica que per-
mitiria transplantar órgãos e 
tecidos de suínos para seres 
humanos – no futuro. O grupo 
está em busca de recursos e 
planejam testes em humanos 
daqui a dois anos. Os estudos 
são conduzidos pela Univer-
sidade de São Paulo (USP).  

No Brasil, o pesquisa-
dor do Centro de Estudos do 
Genoma Humano e Células-
-Tronco da USP, Ernesto Gou-
lart, disse que, neste momento 
da pesquisa, estão sendo pro-
duzidos os primeiros embriões 
de porcos a partir das células 

geneticamente modificadas, 
que são os primeiros expe-
rimentos de clonagem deste 
estudo. 

O objetivo é que, no futuro, 
quando essas células derem 
origem a um animal, os órgãos 
a serem transplantados não 
causem rejeição no paciente 
humano.

O cirurgião e professor 
emérito da Faculdade de Medi-
cina da USP Silvano Raia, 
líder dos estudos de xeno-
transplante na USP, disse em 
entrevista à Agência Brasil 
que um procedimento aná-
logo ao que foi feito nos Esta-
dos Unidos deve ser realizado 
pela equipe no Brasil daqui a 
aproximadamente seis meses.

A Fundação Oswaldo Cruz 
(Fiocruz) entregou ontem ao 
Ministério da Saúde mais 4,5 
milhões de doses da vacina 
contra a covid-19. O imuni-
zante é produzido no Insti-

Anúncio foi feito pelo secretário de Educação

Primeira etapa é de edição genética dos animais

A decisão abrange instituições de ensino básico a superior

Frase”.
FRASE CRÉDITO

A
s aulas na rede 
municipal de en-
sino do Rio vol-
tarão a ser obri-

gatórias a partir do dia 3 de 
novembro. O anúncio foi feito 
na manhã de ontem pelo se-
cretário de Educação, Renan 
Ferreirinha, na Escola Muni-
cipal Calouste Gulbenkian, 
na Cidade Nova, no Centro 
do Rio. De acordo com o se-
cretário, a medida está sendo 
possível graças a campanha 

de vacinação na cidade e de 
um preparo de todas as esco-
las que começaram o retorno 
presencial em fevereiro deste 
ano. A rede, no último dia 18, 
já tinha passado para o ensino 
presencial sem rodízio.

“Há 25 mil alunos que não 
entregaram atividades remo-
tas nesse último bimestre nem 
retornaram de forma presen-
cial. Nós não vamos ficar de 
braços cruzados e achar que 
isso é normal. É muito impor-

tante que a gente garanta 
que todos os nossos alunos 
tenham acesso à Educação e 
para isso a volta da obrigato-
riedade das aulas presenciais 
é um importante passo nessa 
direção. Lugar de criança é na 
escola”, afirmou Ferreirinha.

A pasta realiza a busca 
ativa desse grupo para evi-
tar uma evasão escolar ainda 
maior. O secretário informou 
ainda que alunos com comor-
bidades poderão se manter 

no ensino remoto, mediante 
apresentação de laudo médico.

A rede municipal de ensino 
do Rio conta com 644 mil estu-
dantes. A taxa dos que não par-
ticiparam das aulas durante 
a pandemia - remota ou pre-
sencialmente - é de quase 4%.

Segundo a Secretaria Muni-
cipal de Educação (SME), a 
pasta está desenvolvendo algu-
mas ações para ajudar neste 
momento de retomada das aulas 
100% presenciais.

tuto de Tecnologia em Imuno-
biológicos (Bio-Manguinhos/
Fiocuz).  

Em um acordo com a bio-
farmacêutica AstraZeneca, a 
Fiocruz produz, no Brasil, a 
vacina contra o novo corona-
vírus desenvolvida pela Uni-
versidade de Oxford.

A distribuição para os esta-
dos, seguindo os critérios do 
Programa Nacional de Imu-
nizações (PNI), é feita pelo 
Ministério da Saúde (MS). 
Segundo a Fiocruz, novas 
doses serão entregues até o 
fim da semana.

A Fundação já entregou 
118,3 milhões de doses para 
a vacinação contra a covid-19.

Fundação 
entregou 
118,3 milhões 
de doses 
ao PNI
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Into realiza atividades em piscina
para reabilitação de amputados

Acidentes na Via Dutra 
deixam um morto

O Instituto Nacional de 
Traumatologia e Ortopedia 
(Into) realiza, desde o início 
do mês de outubro, um projeto 
que usa piscina para promover 
esporte e inclusão a pacientes 
do Centro de Amputados. Cha-
mada de Efluir, a ação oferece 
a prática de esportes adaptados 
como forma de reabilitação e 
adaptação a próteses. Segundo 
o Into, a ideia do projeto surgiu 

após o pedido de um paciente 
do centro relatar dificuldades 
de equilíbrio ao praticar surfe 
amador. 

As atividades feitas na pis-
cina, como basquete e vôlei 
adaptado, funcionam como 
complemento ao trabalho de 
reabilitação, que recria ações 
do cotidiano para ajudar na 
adaptação às próteses e às 
amputações dos pacientes.

Entre as atividades estão 
jogos que estimulam a coor-
denação motora e o equilíbrio. 
Sandra destaca que o trata-
mento começa antes mesmo 
dos pacientes entrarem na pis-
cina. “Já no vestiário, eles são 
treinados pela equipe a trocar 
de roupa e a utilizar a ducha. 
Até mesmo a própria entrada e 
saída da piscina fazem parte das 
atividades”, ressalta Sandra.

De acordo com o Into, 
crianças e adultos do Centro 
de Amputados poderão par-
ticipar da terapia aquática, 
inclusive aqueles com próte-
ses 3D, já que o material pode 
ser usado dentro d’água. Cada 
caso é analisado individual-
mente e a equipe identifica 
se o paciente é elegível para 
mais esta modalidade de rea-
bilitação.

Dois acidentes no trecho 
fluminense da Via Dutra dei-
xaram um morto e interrom-
peram o trânsito por horas, 
ontem pela manhã.

Na altura do Viaduto da 
Posse, em Nova Iguaçu, uma 
pessoa morreu quando uma 
carreta carregando placas de 
mármore bateu na mureta e 
pegou fogo. Esse acidente foi 
no sentido São Paulo. Na des-
cida da Serra das Araras, um 

caminhão com arroz tombou. 
A cabine chegou a ficar pen-
durada no precipício.

No acidente da Baixada, a 
via chegou a ficar 5 horas inter-
ditada ao trânsito para retirar 
o veículo e parte da carga que 
ficou espalhada na via. O con-
gestionamento chegou a três 
quilômetros. A cabine do cami-
nhão, que transportava placas 
de mármore, ficou completa-
mente carbonizada.

Policiais alegam ser vítimas
de constrangimento e ameaça 

O 
Sindicato de Poli-
ciais Civis do esta-
do do Rio de Ja-
neiro (Sindpol/

RJ), através do Departamento 
Jurídico denunciou ao Ministé-
rio do Trabalho o mal atendi-
mento dispensado aos policiais 
civis na Superintendência Cen-
tral de Perícia Médica e Saú-
de Ocupacional (SPMSO), na 
região central do Rio de Janei-
ro. De acordo com a coordena-
ção do departamento, mais de 
90% dos servidores está insa-
tisfeito com a Superintendên-
cia. As denúncias feitas pelos 
policiais civis apontam diver-
sas arbitrariedades.

O coordenador jurídico do 
Sindicato, Albis André, diz que 
o SINDPOL-RJ não irá acei-
tar passivamente o tratamento 
desumano que tem sido ofere-
cido aos servidores. “É Impor-
tante ressaltar que são muito 
graves os fatos narrados e as 
provas bastante contunden-
tes, mas, se tornam complexas 
devido a posição hierárquica a 
que o servidor público é subme-
tido, pois sempre depende da 
avaliação do perito para asse-
gurar seus direitos”, explica. 

As condições do local de 
atendimento demonstram total 
falta de ética. Casos de profis-
sionais que oferecem a realiza-
ção de cirurgias por fora, em 
locais particulares, para assim 
conceder aposentadoria fazem 
parte da rotina.

O inspetor de polícia F. R. 
A, relata que um dos peritos 
indica um sócio para realizar 
a cirurgia no servidor. Com 
a recusa, afirma que irá apo-
senta-lo com a proporcionali-
dade da aposentadoria, mesmo 
o servidor afirmando se tratar 
de uma doença profissional.

Policiais que procuram  
atendimento contam nas 
denúncias que parece se esta-
belecer um padrão de busca 
pela desestabilização do ser-
vidor doente. “Vemos niti-
damente o  intuito de que, o 
paciente adoentado, já em seu 
limite, venha a perder momen-
taneamente sua razão, produ-
zindo assim provas contra si, 
que serão em seguida usadas 
para desqualificar as violações 
aos seus direitos, em um malé-
fico círculo vicioso que só con-
tribui para perpetuar os abu-
sos cometidos pela atual gestão 
da SPMSO”, conta o coorde-
nador jurídico do Sindpol/RJ.

Sindpol/RJ fez denúncia no Ministério do Trabalho e Ministério Público

É Importante ressaltar que são muito graves os fatos 
narrados e as provas bastante contundentes, mas, se 
tornam complexas devido a posição hierárquica a que 
o servidor público é submetido, pois sempre depende 
da avaliação do perito para assegurar seus direitos”

ALBIS ANDRÉ, COORDENADOR JURÍDICO DO SINDICATO

E os abusos continuam, 
policiais civis são cedidos à 
SPMSO, visando atuar como 
seguranças, constrangendo 
os servidores debilitados que 
levantam a voz ou se exaltam 
de alguma forma por estarem 
indignados com o tratamento 
durante o atendimento. Inclu-
sive, existe um botão de emer-
gência para o perito acionar 
caso se sinta ameaçado. 

Uma sirene toca em todo o 
andar alertando a segurança. 
Basta uma discordância sem 
qualquer ameaça para o acio-

namento acontecer. Constran-
gendo, assim, não só servidor 
que passa pela perícia como 
aos demais presentes no andar. 
Além disso, caso um policial 
queira ir até o órgão para tirar 
uma dúvida, por exemplo, ele 
é proibido. Apenas periciados 
podem entrar no prédio.

“Se continuar renovando 
sua licença irei te aposentar 
proporcionalmente” 

“Não posso continuar te 
readaptando, se continuar 
renovando o pedido irei te 
aposentar”. Outra questão 

bastante citada nas denún-
cias é que, quando um servi-
dor renova uma licença médica 
e possui quinze anos de ser-
viço público, normalmente é 
alertado pelo perito: “Se con-
tinuar renovando sua licença 
irei te aposentar proporcional-
mente” ou “não posso conti-
nuar te readaptando, se conti-
nuar renovando o pedido irei 
te aposentar”. 

Os peritos tratam o servi-
dor como se ele tivesse escolha 
diante da gravidade da doença. 
Como se o policial estivesse 

inventando doenças para se 
beneficiar. Um grande desres-
peito ao profissional. 

No caso de doença em 
que seja necessário atestado 
médico para mais de sessenta 
dias, geralmente, a perícia 
não aceita. O servidor, então, 
recebe falta e tem desconto no 
salário, além de agravar seus 
problemas. 

O árduo e tenso trabalho 
levou um investigador a sofrer 
com problemas psiquiátricos. 
A gravidade do quadro, levou a 
outros problemas clínicos, que 

culminou até mesmo em uma 
intervenção cirúrgica. Como 
se não bastassem os problemas 
de saúde, ele e a família tive-
ram que enfrentar uma outra 
batalha. Essa judicial. Isso por-
que, a perícia realizada levou 
mais de SETE meses para ter 
o resultado enviado. Quando 
feito, não foi com data retroa-
tiva. Sendo assim, a secretaria 
de polícia atribuíu  ao servidor 
faltas injustificadas. O investi-
gador ficou sem receber seus 
vencimentos, em razão de estar 
respondendo à sindicância por 
abandono de cargo.

Segundo o coordenador 
jurídico do Sindpol/RJ, Albis 
André a perita Maria Isabel 
e o Superintendente Carlos 
Eduardo Merelender são os 
servidores mais mencionados 
quando o assunto é desres-
peito e abuso do direito dos 
servidores. 

“Para essa administração 
a ordem é sempre avaliar todo 
e qualquer laudo médico par-
tindo do princípio que os poli-
ciais procuram aquele órgão 
‘para se encostar’, como em 
incontáveis casos os servido-
res, com problemas de saúde, 
são obrigados a ouvir dos médi-
cos-peritos. 

Dezenas de servidores rela-
taram sua insatisfação e o pés-
simo atendimento, mas não 
querem se manifestar, já que 
depende da perícia para terem 
suas licenças ou readaptações 
renovadas” explica.

Os mesmos fatos também 
foram denunciados ao Minis-
tério Público do Estado do 
Rio de Janeiro, contudo, até o 
momento não tivemos qual-
quer andamento.

Canal de denúncia
No caso de ter sido mal 

atendido e/ou no atendimento 
tenha ocorrido algum tipo de 
assédio moral ou ligação com 
meio ambiente do trabalho 
você policial pode enviar sua 
denúncia para nós pelo e-mail 
denunciaspmso@gmail.com.

A denúncia também 
poderá ser anônima aces-
sando o link:  https://peti-
cionamento.prt1.mpt.mp.br/
denuncia, informando como 
referência o Inquérito Civil nº 
002846.2021.01.000/0-14.

Até o fechamento deste edi-
ção a Secretaria Estadual de 
Saúde não havia nos respon-
dido sobre o teor da denúncia.



4

A 
Secretaria de 
Saúde e Defe-
sa Civil de São 
Gonçalo vacina 

contra a gripe todos os gon-
çalenses com mais de seis 
meses de idade. O objeti-
vo do Ministério da Saúde 
é vacinar, pelo menos, 90% 
da população com a vacina 
da gripe. Até a última sex-
ta-feira (22), foram vacina-
dos 40,8% do público-alvo, 
um total de 148.131 mil gon-
çalenses. Ainda faltam vaci-
nar 268.250 gonçalenses dos 

grupos prioritários. A cidade 
continua com o imunizante 
disponível em 66 unidades de 
saúde, que funcionam de se-
gunda a sexta, das 8h às 17h.

Não é mais necessário 
aguardar o intervalo da aplica-
ção da vacina contra a Covid-
19. As duas vacinas podem 
ser aplicadas no mesmo dia. 
A decisão tem como objetivo 
ampliar a cobertura da prin-
cipal campanha de vacinas 
no país e incentivar a popu-
lação a se proteger contra as 
duas doenças. 

 Somando com a popu-
lação que não está incluída 
nos grupos prioritários, São 
Gonçalo já vacinou 184.542 

moradores. Ao todo, 32.270 
crianças (50,2%), 3.879 ges-
tantes (45,4%), 1.414 puér-
peras (100,7%), 12.210 tra-
balhadores da saúde (33,1%), 
78.011 idosos (43%), 4.436 
professores (50,6%), 14.980 
pessoas com comorbidades 
(15,9%), 209 rodoviários 
(3,4%), 462 pessoas das forças 
de segurança e forças armadas 
(11,5%), 109 pessoas com defi-
ciência (0,3%), 98 caminho-
neiros (2,3%), 53 portuários 
(4,9%) e 36.411 pessoas da 
população em geral. 

CIDADES RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 27 DE OUTUBRO DE 2021

A cidade continua com 
o imunizante disponível 
em 66 unidades de 
saúde, que funcionam 
de segunda a sexta, 
das 8h às 17h.

Igreja é atacada com garrafas 
de cerveja em Saquarema

Fotos: Reprodução

Vacinação contra 
gripe tem 66 pontos 
de atendimento em 

São Gonçalo

Município disponibiliza imunizante para toda a população com mais de seis meses de idade

A Prefeitura de Japeri ini-
ciou na última segunda-feira 
o retorno de todos os alunos 
para as aulas 100% presen-
ciais na rede pública. A deci-
são se antecipa à homologa-
ção do Conselho Nacional de 
Educação (CNE), que permi-
tia a continuação de aulas 
remotas até 31 de dezem-
bro. Para marcar a volta dos 
quase 15 mil alunos, a Secre-
taria de Educação progra-
mou um incentivo para o 
magistério municipal: haverá 
pagamento de reclassifica-
ções antigas de professores 
e ainda repasse de resíduos 
do Fundeb.

“Graças a Deus, hoje 
temos condições de afirmar 
que o retorno às escolas de 
nossos alunos, professores e 
pessoal de apoio pode ocor-
rer sem problemas. Além de a 
Covid estar com índices redu-
zidos de contaminação, orien-

Japeri retorna com aulas presenciais
Foto: Igor Lima

Secretaria 
de Educação 
programou 
um incentivo 
para o 
magistério 
municipal

tamos nossas equipes a man-
terem os protocolos de segu-
rança nesse retorno”, conta a 
prefeita Fernanda Ontiveros.

De acordo com ela, rece-
berão os valores referentes a 
sobras do Fundeb os profes-
sores que estiverem na ativa. 
Para isso, eles não podem estar 
gozando de qualquer tipo de 
afastamento, seja ele temporá-

rio ou médico. A expectativa 
da prefeitura é de que nos pri-
meiros dias de retorno ainda 
haja um processo de adapta-
ção por parte de professores 
e estudantes, devido ao longo 
período de aulas remotas, pro-
vocado pela Covid-19.

Por meio do Fundeb, a pre-
feita disse que espera adqui-
rir equipamentos para melho-

rar as condições de trabalho 
nas escolas municipais, como 
ar condicionado, bebedouros, 
ventiladores e outros itens. O 
levantamento sobre as neces-
sidades de cada unidade esco-
lar está sendo feita por uma 
força-tarefa constituída por 
integrantes das pastas de Edu-
cação, Orçamento, Fazenda e 
Administração.

Fiéis que frequentam uma 
igreja localizada no municí-
pio de Saquarema tiveram 
uma celebração interrom-
pida por ataques, na manhã 
do último domingo (24). 
Enquanto acontecia o culto, 
pessoas arremessaram garra-
fas de cerveja e de vinho no 
interior do local.

As garrafas foram joga-
das no corredor e ninguém 

foi atingido. Os fiéis rela-
tam ainda que, depois do ato, 
vizinhos colocaram músicas 
com letra de cunho sexual e 
palavras de baixo calão em 
volume alto.

Um vídeo registrou o 
momento do ataque. Foi feito 
um registro de ocorrência 
na 124ª DP – Saquarema, 
com alegação de intolerân-
cia religiosa.

Ato aconteceu na manhã deste domingo (24)
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Professores da rede muni-
cipal de ensino de Maricá vão 
receber reajuste de 20% no 
salário base. O projeto de lei 
com a proposta a ser remetida 
à Câmara Municipal prevê ainda 
aumento de 10% para 12% nos 
valores das faixas de progressão 
por classes da categoria.

Pelo Plano de Cargos e Salá-
rios da Educação de Maricá, 
existem hoje seis classes, de 
acordo com o nível de gradua-
ção do profissional, que podem 
ir desde o Ensino Médio Nor-
mal ao Pós-Doutorado. O rea-
juste passa a valer a partir de 
janeiro de 2022.

Uma vez aprovado o projeto, a lei com o reajuste será 
publicada no Jornal Oficial de Maricá (JOM), com vali-
dade a partir de 1° de novembro de 2021.

“Valorizar o professor é um processo permanente do 
nosso governo. Educação de qualidade é o caminho da 
transformação real da vida e é esse caminho que procu-
ramos trilhar em Maricá. Parabéns a todos os professo-
res e professoras pelo dia de hoje”, afirmou o prefeito 
Fabiano Horta (PT).
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Foto: Reprodução

Educação de 
qualidade é o 
caminho da 
transformação 
real da vida e é 
esse caminho 
que procuramos 
trilhar em Maricá.”

FABIANO HORTA,,
PREFEITO DE MARICÁ

A 
Prefeitura de Macaé 
iniciou a campanha 
“Natal Solidário – 
Doe Alegria” em 

uma iniciativa conduzida pela 
primeira-dama do município, 
Quelen Rezende. O objetivo é 
arrecadar brinquedos novos e 
usados (em perfeito estado de 
conservação) que serão doados 
a instituições assistenciais para 
crianças. Os cidadãos que qui-
serem participar como volun-
tários podem levar os brinque-
dos, já nesta sexta, ao polo fixo 

no Centro Cultural de Macaé, 
no Centro da cidade.

Madrinha e coordenadora 
da campanha, Quelen Rezende 
tem se reunido com secretários 
municipais para o trabalho inte-
grado, realizado pela Secreta-
ria Municipal de Esportes, com 
apoio de todas as secretarias e 
pastas municipais.

Quelen Rezende informou 
que outros pontos para as doa-
ções dos brinquedos deverão 
ser abertos e os endereços serão 
informados posteriormente.

Prefeitura de Macaé inicia campanha 
para arrecadação de brinquedos

AS DOAÇÕES DE BRINQUEDOS 

Segunda a  
sexta-feira,  
das 8h às 17h

Haverá equipe no local 
para receber os brinque-
dos logo na entrada do 
Centro Cultural, à Ave-
nida Rui Barbosa, 780, 
ao lado da Caixa Econô-

mica Federal.

O objetivo é arrecadar 
brinquedos novos e 
usados (em perfeito 
estado de conservação) 
que serão doados 
a instituições 
assistenciais 
para crianças.

Um antigo sonho da popu-
lação do Bairro da Luz está 
prestes a se tornar realidade. A 
Prefeitura de Nova Iguaçu vai 
entregar, nas próximas sema-
nas, a mais nova área de lazer 
da cidade. A construção da 
Praça Castro Alves, localizada 
ao lado do antigo prédio do 
Centro Integrado de Atendi-
mento à Mulher (CIAM) da 
Baixada, na Rua Coronel Ber-
nardino de Melo, está na reta 
final e vai proporcionar diver-
são e maior sensação de segu-

rança aos moradores da região.
Na última sexta-feira 

(22/10), o espaço de lazer 
recebeu a primeira futemesa 
da cidade. O equipamento terá 
cerca de 3.550 metros quadra-
dos e contará também com um 
campo de futebol de grama 
sintética, área de patins, pati-
nete, skate, BMX, além de pér-
golas, paisagismo, parquinho 
para as crianças e um espaço 
multiuso.

“Esta é mais uma praça 
que estamos construindo 

do zero e vamos entregar à 
população. Além destes novos 
espaços, estamos reformando 
vários outros para devolver 
o direito ao lazer ao nosso 
povo”, disse o prefeito Roge-
rio Lisboa, que classifica a 
praça como sendo um dos 
mais importantes equipa-
mentos de uma cidade, por 
reunir pessoas de diferen-
tes idades e classes sociais. 
“Vamos entregá-la em breve, 
mas esperamos deixar para 
trás de vez esta pandemia da 

Covid-19 para podermos fazer 
uma grande confraternização. 
Até lá, é importante manter-
mos as precauções necessárias 
para o enfrentamento ao coro-
navírus”, alertou o prefeito.

De acordo com a Secreta-
ria Municipal de Infraestru-
tura (SEMIF), a obra está 90% 
concluída e deve ser entregue 
em novembro. A praça está 
sendo erguida graças a uma 
compensação socioambien-
tal por parte da construtora 
MRV Engenharia.

PREMIAÇÃO

1º lugar 
 R$ 1500,00
2º lugar 
R$ 300,00
3º lugar 
R$ 200,00

Circuito RJ de Esportes 
Eletrônicos etapa Búzios

A competição acontecerá entre os dias 29 de outubro e 04 de novembro

A Prefeitura de Búzios, 
em conjunto com o 
Governo do Estado do 
Rio de Janeiro, através 
do CBEE, realizará o Cir-
cuito RJ de Esportes Ele-
trônicos.

A competição aconte-
cerá entre os dias 29 de 
outubro e 04 de novem-
bro, de maneira on-line e 
com transmissão disponi-
bilizada ao vivo na Twitch 
do campeonato na etapa 
de Búzios.

O secretário do Lazer 
e do Esporte, Gugu Braga, 
se reuniu na última sexta-
-feira (22) com os orga-
nizadores do governo do 
Estado para definirem o 
local da final.

As equipes classifica-
das durante a seletiva dis-
putarão a final de forma 
presencial no dia 12 de 
novembro.

O circuito RJ conta 
com as seguintes fran-
quias: Free Fire e Wild 
Rift.

Professores da rede municipal 
de Maricá vão receber  

reajuste de 20% no salário

Nova Iguaçu vai entregar nova área de lazer em novembro
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A obra 
está 90% 
concluída 
e deve ser 
entregue em 
novembro
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Ciúmes da mãe e ódio do padrasto 
motivaram crime brutal em Maricá

A 
Delegacia de Ho-
micídios de Nite-
rói, Itaboraí e São 
Gonçalo (DH-

NISG) descobriu que o ciúmes 
da mãe e o ódio pelo padras-
to teriam sido as motivações 
de um adolescente de 16 anos 
para matar seus dois irmãos 
mais novos, de apenas dois e 
três anos. O crime aconteceu 
na noite de segunda-feira, em 
Maricá, na Região Metropoli-
tana do Rio.

Os agentes da especializada 
apuraram que, por volta das 
20h, a mãe deixou seus dois 
caçulas, Vicente e Valentim, 
com o filho adolescente para ir 
ao mercado. Enquanto a mãe 
fazia compras para família, o 
rapaz, primeiramente, esga-
nou os meninos. Em seguida, 
ele ateou fogo no corpo dos 

irmãos, que ainda estavam 
vivos, com o auxílio de panos 
de prato e álcool em gel.

Segundo vizinhos, ao vol-
tar do mercado, a mulher 
encontrou seus filhos com 
os corpos ainda em chamas 
e tentou salvá-los, mas eles 
não resistiram aos ferimentos.

O menor não estava em 
casa quando a mãe retornou 
e tentava fugir, mas foi deti-
dos por populares que che-
garam a agredi-lo, por conta 
da crueldade cometida con-
tra os bebês.

Os investigadores des-
cobriram que o adolescente 
cometeu o crime por ciúmes 
da mãe e pelo ódio que tinha 
do padrasto, que é pai das víti-
mas. Ainda segundo a polícia, 
o menor não demonstrou arre-
pendimento.

Quatro presos durante troca de tiros em Angra dos Reis
PRF apreende 19 armas em 

operação na Via Dutra

Chefe de milícia da Baixada é preso

Quatro homens foram pre-
sos com uma grande quanti-
dade de drogas prontas para a 
venda após denúncia de tráfico 
no bairro Morro do Carmo, no 
Centro da cidade, no fim da 
tarde da última segunda (25). 
Ao chegar a uma escadaria do 
bairro para averiguar a vera-

cidade da denúncia, os poli-
ciais foram recebidos a tiros.

Mesmo sob fogo cruzado, 
eles conseguiram prender 
quatro dos cinco elementos 
que estavam com 340 cáp-
sulas de cocaína, 160 trouxi-
nhas de maconha, 75 papelo-
tes de crack, uma pistola cali-

bre 380, um celular, quatro 
radiotransmissores e R$ 100 
em dinheiro. O quinto homem 
conseguiu escapar.

Um dos detidos foi bale-
ado na perna e socorrido para 
o Hospital Municipal da Japu-
íba. Ele está sendo vigiado por 
policiais e vai receber voz de 

prisão assim que for liberado. 
O jovem, de 18 anos, vai res-
ponder por tráfico de drogas 
e tentativa de homicídio.

Os outros três suspeitos 
foram levados para a 166 DP 
(Angra). Dois vão responder 
por tráfico e o terceiro por 
colaborar como informante.

A Polícia Rodoviária Fede-
ral (PRF) apreendeu 19 armas 
dentro de um Gol na Via Dutra, 
na madrugada de ontem, na 
altura de Seropédica, na Bai-
xada Fluminense, durante a 
Operação Égide.

De acordo com a PRF, os 
agentes encontraram quatro 
fuzis, 15 pistolas e carregado-

res escondidos no interior do 
veículo. Ainda não há infor-
mações sobre qual era o des-
tino das armas.

A PRF disse que o moto-
rista, que não teve a identidade 
revelada, possui diversas pas-
sagens pela polícia. O homem 
foi encaminhado para a sede da 
Polícia Federal, na Praça Mauá.

Apontado como líder de 
um grupo de milicianos que 
atuam numa região de Nova 
Iguaçu, na Baixada Flumi-
nense, Wanderson Lopes 
Pereira dos Santos, conhe-
cido como PQD, foi preso por 
policiais da 58ª DP (Posse). 
Houve confronto na ação e 
outro paramilitar, identificado 
como Rafael Ferreira dos San-
tos, o Malabim, acabou morto.

Ex-integrante de uma milí-
cia conhecida como “Caça-
dores de Ganso”, PQD é o 
principal alvo de uma inves-
tigação da distrital sobre uma 
tentativa de homicídio contra 
uma equipe policial no último 
dia 15, em Miguel Couto, área 
onde o suspeito atua. Na oca-
sião, três agentes da 58ª DP 
realizavam uma diligência 

Adolescente matou irmãos de 2 e 3 anos

Confronto aconteceu no Morro do Carmo

Armamento foi encontrado na altura de Seropédica

Wanderson é conhecido 
como PQD

Ex-integrante de uma 
milícia conhecida 
como “Caçadores 
de Ganso”, PQD é o 
principal alvo de uma 
investigação da distrital 
sobre uma tentativa 
de homicídio contra 
uma equipe policial

para tentar prender cobrado-
res da milícia que extorquem 
comerciantes daquela região, 
quando foram atacados a tiros 
por ocupantes de um veículo 
que faziam a escolta desses 
cobradores. Um policial ficou 

ferido no joelho.
Nesta segunda-feira, os 

investigadores descobriram 
após informações de inte-
ligência que PQD estaria 
saindo da casa de parentes, 
onde estava se escondendo, 

em Queimados, em direção 
a Nova Iguaçu. O miliciano 
tinha o objetivo de se reu-
nir com Malabim, outro inte-
grante do grupo paramilitar.

Em um primeiro momento, 
PQD foi capturado próximo 
ao viaduto que divide o bairro 
de Cabuçu e o Município de 
Queimados, sendo encontrado 
num carro portando uma pis-
tola calibre 9 mm, munições e 
um carregador de fuzil 7.62, 
além de um caderno contendo 
anotações do grupo miliciano 
e dois celulares.

Após prendê-lo, os poli-
ciais seguiram para o ponto 
onde a dupla se encontraria. 
No local, Malabim, que estava 
armado com uma pistola, rea-
giu à abordagem e acabou 
sendo alvejado pelos agentes.
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Milicianos estariam 
envolvidos em 

crime que deixou 
três mortos 
na Baixada

A 
Delegacia de Ho-
micídios da Bai-
xada Fluminense 
(DHBF) investi-

ga a atuação de milicianos no 
ataque a tiros que deixou três 
mortos, entre eles uma crian-
ça de um ano e seis meses, na 
última segunda-feira (25), em 
Mesquita. Segundo as investi-
gações da Polícia Civil, o alvo 
principal dos tiros que mata-
ram o pequeno Mario Neto 
Lourenço era Ruan Batista de 
Souza, de 24 anos. Ele tam-
bém morreu. A outra vítima 
fatal foi Renan Felipe Batista 
Nunes, de 17 anos.

Os crimes aconteceram em 
dois momentos diferentes, por 
volta das 12h40 de segunda-
-feira. Primeiro, um veículo de 
cor vermelha parou próximo 
a uma casa na Rua Antônio 
Borges, no bairro Jacutinga. 
Usando uma balaclava, espé-
cie de touca ninja para escon-

Traficante é flagrado com 16 tabletes de maconha na BR-101

Bandido preso após perseguição em São Gonçalo Polícia apreende dois 
menores por tráfico

O criminoso 
identificado como 
Marcus Vinicius 
Lopes de Paula, o 
“Japa”, foi preso 
por policiais da 6ª 
DP (Cidade Nova), 
na última segunda-
-feira (25), na 
BR-101, altura de Itaboraí, na 
Região Metropolitana do Rio. 
Marcus foi flagrado transpor-
tando 16 tabletes de maconha 
oriundos de comunidades da 
Capital para vender em Nova 
Friburgo, Região Serrana do Rio.

Segundo a Polícia Civil, a 
prisão foi fruto de um trabalho 
desenvolvido pelo setor de inte-
ligência da 6ª DP. Foi descoberto 

Um criminoso foi preso em 
flagrante na manhã de ontem, 
após uma perseguição e con-
fronto com policiais militares 
do Grupamento de Rondas 
Especiais (GRE) do Batalhão 
de Rondas Especiais e Con-
trole de Multidão (Recom), no 
bairro de Vista Alegre, em São 
Gonçalo, na Região Metropoli-
tana do Rio. O homem, de 26 
anos, havia deixado a prisão 
em março deste ano, depois de 
cumprir pena desde fevereiro de 
2015 por três homicídios e trá-
fico de drogas.

De acordo com a Polícia 
Militar, após ver a equipe, o cri-
minoso fugiu em uma motoci-
cleta, que abandonou durante 
a perseguição e pulou muros 

Policiais militares apreende-
ram na tarde da última segunda-
-feira, dia 25, dois menores por 
suspeita de tráfico de drogas, em 
Volta Redonda. A ação ocorreu 
na Rua Teresópolis, no Beco das 
Cobras, no bairro Siderlândia.

De acordo com a PM, o 

seguinte material foi apreendido 
com os suspeitos: 199 pinos de 
cocaína, 40 trouxinhas de maco-
nha, um rádio de comunicação 
e R$ 78 em espécie. 

O material e os suspeitos 
foram levados para a 93ª Dele-
gacia de Polícia.

Os Alvos eram 
Renan Felipe 
Batista, 17, e 
Ruan Batista 
de Souza, 24 
(foto ao lado), 
que correu para 
dentro de uma 
barbearia. O 
menino Mario 
Neto Lourenço 
(foto menor), 
de um ano e 
seis meses, 
foi atingido 
enquanto 
cortava o cabelo 
e morreu

Marcus 
Vinicius 
possui seis 
anotações 
pelos crimes 
de tráfico 
de drogas e 
associação 
para o tráfico

Ação ocorreu no Beco das Cobras

O homem, 
de 26 
anos, havia 
deixado 
a prisão 
em março 
deste ano

der o rosto, o atirador desem-
barcou do carro e executou 
Renan Felipe. 

Mais à frente, na Rua Mau-
rícia Borges, o alvo do mesmo 
atirador foi Ruan Batista, que 
caminhava pela rua. Ele des-
ceu do carro e efetuou os dis-
paros, mas Ruan correu para 
dentro de uma barbearia. Lá, 
as balas atingiram Mario Neto 
Lourenço, de apenas um ano e 
seis meses. Ele cortava o cabelo 
quando foi morto. Outra 

criança, identificada como 
Theo Emanuel Ferreira Lou-
renço, de três anos, foi atin-
gida de raspão.

A DHBF afirmou que inves-
tiga a atuação de milicianos. No 
entanto, ainda não há indica-
ção do motivo pelo qual Ruan 
e Renan eram os alvos. Estojos 
de pistola de calibre .380 e 9. 
mm foram apreendidos. 

A delegacia disponibiliza 
o telefone (21) 98596-7442 
(whatsapp) para informações 
sobre o crime, “garantindo-se 
o total anonimato”.

Em nota, a Secretaria 
Municipal de Saúde de Nova 
Iguaçu disse que Ruan foi atin-
gido por diversos disparos e 
morreu pouco depois de dar 
entrada no Hospital Geral de 
Nova Iguaçu. Já a criança, de 
1 ano, com um tiro no abdô-
men, chegou a passar por cirur-
gia, mas não resistiu aos feri-
mentos.

de residências para se proteger, 
enquanto trocava tiros com os 
militares. 

Após o confronto, os PMs 
conseguiram prender o homem. 

Com ele foram apreendidos uma 
pistola e um rádio transmissor, 
que estava sintonizado na faixa 
da facção local. 

A moto utilizada pelo cri-

minoso, modelo Honda Titan 
de cor preta, estava sem placa 
e constava como roubado no sis-
tema policial. O caso foi encami-
nhado para a 73ª DP (Neves).

que o ‘Japa’ teria ido 
para a cidade do Rio 
para adquirir as dro-
gas usando um veí-
culo Mitsubishi, do 
modelo Pajero TR4, 
cor preta, e estava a 
caminho da Região 
Serrana. Os agentes 

encontraram as drogas escondi-
das dentro da caixa de som e no 
porta-malas.

Marcus Vinicius possui seis 
anotações pelos crimes de trá-
fico de drogas e associação para 
o tráfico, crimes pelo qual já foi 
preso duas vezes, cumprindo 
um total de oito anos de prisão. 
Ele estava em liberdade desde 
dezembro de 2019.
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DE BIQUÍNI CAVADÍSSIMO, FLÁVIA 
PAVANELLI EMPINA O BUMBUM E 
OSTENTA CURVAS ESCULTURAIS

A atriz e 
modelo Flávia 
Pavanelli, de 23 
anos, deixou 
os internautas 
boquiabertas 
com um clique 
sensual em suas 
redes sociais.
Através de um 
ensaio poderoso, 
a influenciadora 
empinou o 
bumbum, 
apostou 
no carão e 
ostentou curvas 
poderosíssimas 
em um biquíni 
cavadíssimo.

RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 27 DE OUTUBRO DE 2021CULTURA

HORÓSCOPO

Dia de equilibrar a sua vida pessoal com a profissional. É muito 
importante ter um jogo de cintura com todas as relações, 
principalmente as familiares. Quanto mais conseguir ter diplomacia, 
mais o seu dia correrá bem.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Há necessidade de ser flexível sem perder a autenticidade. Todas 
as situações que trazem motivação e alegria são favoráveis. Dia 
de muito movimento e com a necessidade de se desvencilhar 
das dúvidas e tomar suas decisões. Não é um dia positivo para 
procrastinar nem para tomar atitudes radicais ou impulsivas.

TOURO
21 abr a 20 mai

Dia em que é preciso ter bastante autocontrole e, ao mesmo 
tempo, soltar algumas coisas externas, pois isso vai trazer 
frustrações e desânimo. É importante finalizar situações que 
estão te trazendo aborrecimento. Feche o ciclo, desapegue. 
Cuide de você e daquilo que realmente importa.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Dia que favorece o seu trabalho e organização, mas sem 
perder a sensibilidade. Quanto mais você conseguir ser 
generoso, mais o seu dia transcorre bem e suas tarefas 
diárias são realizadas com alegria. Quanto mais colocar 
o seu coração no que estiver fazendo, tudo flui.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Dia de agir em grupo. Os trabalhos estão potencializados. É importante 
que você consiga ceder, ouvir e se manifestar dentro de um senso 
de equilíbrio. Se seguir um caminho de imposição das suas ideias e 
dos seus desejos, você pode se irritar e se envolver em discussões e 
brigas, então as coisas acabam não saindo como você gostaria. 

VIRGEM
23 ago a 22 set

Necessidade de reflexão, calma e descanso. Você está 
exausto e é importante se dedicar às atividades mais leves 
como passeios. É importante focar na sua saúde mental. 
Cuidado com a ansiedade e com a autocobrança. Cuide de 
você.

LIBRA
23 set a 22 out

Hoje o dia traz a necessidade de olhar para tudo com gratidão. 
Harmonize-se com as pessoas à sua volta. Necessidade de se 
renovar, movimentar e refletir sobre as suas próprias emoções. 
Tome cuidado com os pensamentos que podem te levar a 
procrastinar as suas tarefas no dia de hoje. Escute a sua alma.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Necessidade de autoaperfeiçoamento. Dia em que é preciso focar 
com bastante disciplina nas coisas que você já tem para fazer, mas 
se abrindo para coisas novas. Mudanças positivas também podem 
ocorrer. Ganhos e trocas são favorecidos e você pode conseguir 
bons resultados. Alegria e satisfação para o dia de hoje.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Hoje a Lua segue bem forte no seu signo e traz para você uma 
necessidade de ação, de sair da procrastinação e da passividade, mas 
tenha cuidado com as impulsividades e com a entrada de um senso de 
autodefesa. É preciso trabalhar e manter a postura de coragem, iniciativa 
e proatividade, evitando ficar na autodefesa e se justificar demais.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Dia que favorece a harmonia entre você e as pessoas. 
Existe compreensão e entendimento com o que você quer 
e com o que as pessoas querem. Tudo flui e as conversas 
acontecem sem embates e grandes problemas. Dia de ganhos, 
principalmente financeiro.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Dia de mudança, porém não tão esperada, fazendo com que você se 
adapte rapidamente. Necessidade de flexibilização, abertura e uma 
certa fluidez para que as coisas aconteçam sem tantas dificuldades 
e conflitos. Quanto mais você se adapta ao novo, tudo ocorre de 
forma tranquila. Cuide da sua saúde e do excesso de atividades.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Dia que favorece mudança de atitudes em alguma situação. Pode ser 
que você esteja frustrado ou meio decepcionado com alguém, então 
simplesmente há uma necessidade de mudança. Momento de fazer 
uma mudança estratégica para que esse resultado venha e traga a 
satisfação que você está esperando.

PEIXES
19 fev a 20 mar

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

 Thiaguinho se manifestou após os boatos do retorno 
de seu antigo grupo musical, o Exaltasamba.

“É inevitável, vai ter um dia que vamos sair juntos 
pela estrada cantando novamente. Até porque o 
que a gente fez foi muito lindo e ficou no coração 
das pessoas. Entendo quando elas encontram a 
gente junto e perguntam se vamos voltar. Entendo 
essa comoção toda porque foi muito bonito o 
que gente viveu”, disse ele no programa.

“Não, não… A pergunta foi sobre fazer uma 
turnê com o Péricles, não com o grupo. Só para 
esclarecer e não alimentar algo que não existe. 
Beijo para geral!”, escreveu Thiaguinho.

APÓS RUMORES, THIAGUINHO 
SE PRONUNCIA SOBRE POSSÍVEL 
VOLTA DO EXALTASAMBA

Fotos: Divulgação

FEIRA CARIOQUÍSSIMA CHEGA À 
TIJUCA NESTE FINAL DE SEMANA

O evento contará com expositores de moda, gastronomia, 
arte, design, fotografia e música, entre outros

Após duas edições de reto-
mada das atividades na Urca, 
a feira de economia criativa 
Carioquíssima chega na Tijuca 
no último final de semana do 
mês de outubro com diversos 
expositores de moda, gastro-
nomia, arte, design, fotografia 
e música, entre outros.

Perfeita para toda a famí-
lia (e para os pets), a Cario-
quíssima é realizada há 7 anos 
com vista para cartões postais 
do Rio como o Morro do Pão 
de Açúcar e a Praia Vermelha. 
Nesta edição extra de outubro 
na Tijuca, vários participan-
tes venderão os seus produ-
tos ao público, 100% artesa-

nais, sem intermediários. Entre 
eles, Carvalhos Burguer e Bra-
siliana Pizzaria (gastronomia), 
Noi, Motim e Brothers Beer 
(cerveja artesanal), Doceria 
Confeitaí e Doceria La Fulana 
(confeitaria) e Ukra, Bees Pet e 
Estilo no Detalhe (decoração).

Como já é tradição, as 
crianças têm expositores infan-
tis exclusivos – como oficinas 
de slime, de pintura e de cami-
setas – e atrações como o Par-
que Inflável.

Novidade nesta edição, 
a Carioquíssima receberá a 
banda Notturnia (sábado) e 
o saxofonista George Israel 
(domingo) para animar o 

público com muita música boa. 
Além dos DJs Alex Paz, Rui 
Taveira, Flavio Barros, Andre 
Riot, Marcelo Costenplatte e 
Flávio César discotecando com 
discos de vinil. Assim como 
aconteceu na Urca, também 
haverá Exposição Fotográfica 
com imagens de cartões pos-
tais do RJ.

Esse evento é uma parce-
ria com a RJZ Cyrela e a ZKM 
Participações que convidaram 
a Carioquíssima para o lan-
çamento do empreendimento 
Atmosfera Condominium. 
Para comemorar esta parce-
ria, um (a) frequentador (a) 
poderá ganhar um iPhone 11.

SERVIÇO

Carioquíssima

ATMOSFERA  
CONDOMINIUM 

 Rua Mariz e Barros – 612, 
Tijuca (Próximo ao Metrô da 

Afonso Pena)

30 e 31 
de Outubro 
(sábado e 
domingo)

De 14h às 22h
Entrada gratuita

Informações
 (21) 98643-5039
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

Fotos: Divulgação

A Globo divulgou que 
Tadeu Schmidt é a bola da 
vez para substituir Tiago Lei-
fert no comando do ‘Big Bro-
ther Brasil 22’. No entanto, as 
mudanças não devem parar 
por aí. Segundo o colunista 
André Romano, do Observató-
rio da TV, o reality show pode 
ter dois apresentadores.

A intenção é que Tadeu 
comande o programa de 
segunda a sexta-feira, com Ana 
Clara apresentando aos sába-
dos. A ideia de Boninho seria 
para atrair o público, tendo 
em vista que os telespectado-
res sempre comentam que a 
ex-BBB 18 merece mais visi-
bilidade no reality.

Ainda de acordo com 

as informações, Ana Clara 
Lima ainda possui vínculo 
com a Rede Globo até 2025. 
Além disso, a ex-sister deve 
continuar apresentando o 
‘Rede BBB’, onde ela entre-
vista os eliminados do reality. 
Outra novidade é a estreia de 
Camilla de Lucas, que esteve 
na última edição, e irá parti-
cipar do ‘BBB 22: A Elimi-
nação’.

Em 2020, Ana Clara já 
comandou o ‘Plantão BBB’, 
programa que ela fazia entre-
vistas com famosos e reper-
cutia os acontecimentos da 
casa. Na oportunidade, ela 
estava em alta na Globo e 
pedindo passagem em outras 
produções. Ana Clara Lima deve ter mais aparições no reality

DOIS APRESENTADORES? ‘BIG BROTHER BRASIL 22’ 
PODE TER COMANDO DUPLO, INFORMA SITE

Os fãs de Ana Maria Braga 
tomaram um susto ao verem 
que a apresentadora não 
estava comandando o ‘Mais 
Você’ da última segunda-feira 
(25). Isso porque Ana está 

internada no Hospital Benefi-
cência Portuguesa, por causa 
de um acidente doméstico. Ela 
caiu em sua casa e chegou a 
bater a cabeça. As informa-
ções foram dadas por Talitha 

Morete e Fabrício Battaglini, 
que apresentaram o programa.

Os apresentadores tratam 
logo de explicar a ausência de 
Ana no programa. “Ela caiu 
na cozinha, é aquela coisa, 

chão escorregadio. A cozi-
nha é o local da casa onde 
mais acontecem quedas! E 
nesse momento ela bateu a 
cabeça. E com isso não se 
brinca. Esse é um acidente 

doméstico muito comum”, 
contou Thalita.

Os dois contaram, no 
entanto, que Ana está se 
recuperando e segue bem, 
mas que ela estava no hos-

pital apenas para acompa-
nhamento médico e para fazer 
exames. “Queda são comuns 
em qualquer fase da vida. A 
Ana não fraturou nada e nem 
se cortou”, disse Fabrício.

Ana Maria Braga sofre acidente doméstico e está internada

Quem gosta de samba e da 
cultura do Rio de Janeiro tem 
dois motivos para comemo-
rar. No dia 2 de dezembro, o 
famoso Trem do Samba, que 
não acontece desde 2018, vol-
tará a acontecer. No mesmo 
mês, a Feira das Yabás tam-
bém retoma as atividades. As 
duas criações são de Marqui-
nhos de Oswaldo Cruz.

Esta edição do Trem do 
Samba vai acontecer só para 
as Velhas Guardas das escolas. 
Para evitar aglomeração, uma 
live será realizada, a exem-
plo do que aconteceu no ano 
passado. Já a Feira das Yabás, 
que reunia os sambistas no 
segundo domingo de todo mês, 
após dois anos, voltará a ser 
realizada.

Marquinhos de Oswaldo 

Cruz, que completou 60 anos 
em 2021, será o homenageado 
pelo Salgueiro.

O Trem do Samba, ideali-
zado há 26 anos, faz uma cele-
bração que parte da Central 
do Brasil para o bairro famoso 
por seus sambas e sambis-
tas: Oswaldo Cruz. A ideia é 
refazer o trajeto dos grandes 
nomes do samba que faziam 
os trens de palcos. Acontece 
no dia do samba.

A Feira das Yabás repre-
senta parte das tradições do 
Samba, que sempre aconte-
ceu nos quintais, nos terreiros 
religiosos, ou na casa das tias. 
A Feira é uma espécie de jun-
ção de todos os quintais dos 
subúrbios e acontece na Praça 
Paulo da Portela, na Grande 
Madureira.

Trem do Samba e Feira das 
Yabás vão voltar em dezembro

Fotos: Divulgação Feira das Yabás

Os eventos, 
marcantes para 

o Rio de Janeiro, 
foram idealizados 
por Marquinhos 
de Oswaldo Cruz

Grupo Kuxixo 
se apresenta 
no Tijuca Tênis 

Clube 
Neste sábado, o Tijuca 

Tenis Clube, localizado no 
coração da Tijuca recebe o 
“Samba, Feijão e Alegria” 
que promete muita anima-
ção.

A música fica por conta do 
Grupo Kuxixo, com o melhor 
do samba e do pagode para 
não deixar ninguém parado.

O evento vai contar com 
convidados especiais, como 
por exemplo, Juju Ferreirah, 
filha do ilustre Martinho da 
Vila.

SERVIÇO

Samba, Feijão e Alegria 

Tijuca Tênis Clube

30 de Outubro 
(sábado)

a partir das 14h
INFORMAÇÕES

(21) 98198-6856
(21) 96485-4313

REALIZAÇÃO 
Jorge Leite

Juju 
Ferreirah
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Comunidade 
católica Gerando 
Vidas encaminha 
para 1.316 chances 

de trabalho

N
esta semana a ação 
de empregos da co-
munidade católica 
Gerando Vidas en-

caminha para 1.316 oportuni-
dades de trabalho. Para parti-
cipar das ações, é necessário 
que o candidato realize a ins-
crição em www.portalemprego.
com.br ou www.comunidade-
gerandovidas.com.br. Após se 
inscrever, os candidatos sele-
cionados recebem por email o 
encaminhamento para partici-

par do evento.
As oportunidades ofereci-

das são para atendente, ven-
dedor, promotor de cartões, 
operador de caixa, auxiliar de 
limpeza, assistente de e-com-
merce, auxiliar de embalagem, 
entregador e estoquista. Nas 
Ações de Empregos, estarão 
presentes a equipe de recursos 
humanos das empresas contra-
tantes, que realizarão o pro-
cesso seletivo na própria ação 
de empregos, ou seja, o can-

didato saberá na hora se foi 
aprovado e contratado.

“Para aqueles que estão 
necessitando urgente de uma 
oportunidade para trabalho, é 
uma ótima chance para ingres-
sar no mercado, pois mesmo 
sendo uma oportunidade tem-
porária para o período nata-
lino, se o emprego tiver bom 
rendimento, tem grandes chan-
ces em ser efetivado”, afirmou 
o fundador da comunidade 
Paulo Vasconcelos. Legenda- Para participar das ações, é necessário que o candidato realize a inscrição

Confira as 
oportunidades de 
emprego da SMTE

Algumas posições oferecem 30 
oportunidades, como a de costureira

A Prefeitura do Rio, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Trabalho e Renda, captou 
nesta semana mais 665 vagas 
de trabalho nas áreas de comér-
cio, construção civil e serviços. 
Algumas posições oferecem 30 
oportunidades, como a de costu-
reira com experiência em máqui-
nas industriais, além de reposi-
tor de mercadorias, ajudante de 
depósito e conferente, para atu-
arem em rede de supermercados.

A lista inclui 20 vagas, entre 
outras, destinadas aos trabalha-
dores com deficiência para a 
colocação de atendente de far-
mácia. O posto não exige expe-
riência anterior na função e o 
nível de escolaridade é o funda-
mental incompleto. O local de 

trabalho é no bairro do Méier. 
Há oportunidades também para 
profissionais de nível superior 
para as vagas de nutricionista, 
farmacêutico e chefe adminis-
trativo.

Para concorrer, os interessa-
dos devem enviar currículo para 
o e-mail vagas.smte@gmail.com 
ou comparecer a um dos cen-
tros municipais de emprego, que 
ficam na Tijuca (Rua Camara-
gibe, 25), Jacarepaguá (Avenida 
Geremário Dantas, 1.400 – sala 
102) e no CIAD Mestre Can-
deia (Avenida Presidente Var-
gas, 1.997). Já para as oportu-
nidades destinadas aos trabalha-
dores com deficiência, é preciso 
enviar o currículo para o e-mail: 
vagaspcd.smte@gmail.com.

Nesta semana, a Luandre 
RH também disponibiliza 160 
vagas para os cargos de auxi-
liar administrativo , auxiliar 
de operações, auxiliar de ven-

das, auxiliar de atendimento, 
operador de CCO, analista de 
recursos humanos, supervi-
sor de operações e outros. 
Os candidatos interessados 

devem se cadastrar no site 
candidato.luandre.com.br ou 
no aplicativo da Luandre dis-
ponível nas plataformas iOS 
e Android.

A OLX Brasil, uma das 
maiores plataformas de com-
pra e venda online, anunciou a 
abertura de mais de 150 vagas 
em diversas áreas da empresa. 
Em tecnologia, que engloba dis-
ciplinas como engenharia, pro-
duto, design e dados são 94 
e para as áreas de marketing, 
comercial, operações, rentals, 
gente, finanças e estratégia, são 
61 oportunidades. Com a che-
gada da pandemia, o trabalho 
se tornou 100% remoto, tor-

nando possível recrutar talen-
tos de todo o país, proporcio-
nando uma diversidade regio-
nal nas operações da empresa.

“No cenário atual, em que 
a distância física foi estabele-
cida e tivemos que adotar o 
trabalho 100% home office, 
realizamos adaptações nas 
dinâmicas de trabalho para 
que as relações interpessoais 
sejam fortalecidas, buscando 
sempre estimular o convívio 
entre as equipes. Também dis-

ponibilizamos horários flexí-
veis para que os colaborado-
res possam alinhar o traba-
lho com a rotina pessoal, e 
oferecemos auxílio psicoló-
gico, aulas de yoga e todo o 
suporte necessário para cui-
dar da saúde física e psicoló-
gica,” explicou Sergio Povoa, 
CHRO da OLX Brasil.

Interessados podem saber 
mais informações e se inscrever 
pelo site https://careers.smar-
trecruiters.com/OLXBrasil.

McDonald’s 
disponibiliza 
curso gratuito

A Arcos Dorados, 
franquia que opera os res-
taurantes McDonald’s em 
20 mercados da América 
Latina e Caribe, está dis-
ponibilizando gratuita-
mente cursos sobre Finan-
ças Pessoais, Empreen-
dedorismo, Inteligência 
Emocional, Serviço ao 
Cliente e Saúde e Bem-
-estar a quem quiser par-
ticipar. Os interessados 
devem acessar www.recei-
tadofuturo.com.br.

Os cursos são ofereci-
dos de forma on-line, tanto 
em português como em 
espanhol. Os temas mais 
selecionados pelos parti-
cipantes para a versão em 
português são Inteligência 
Emocional, com 28% dos 
registros, Empreendedo-
rismo, com 24% dos par-
ticipantes, e Finanças Pes-
soais, com 23%.

A iniciativa surgiu 
como uma solução para 
uma das preocupações 
que os jovens da Amé-
rica Latina e do Caribe 
destacaram em um estudo 
de opinião realizado pela 
Arcos Dorados em par-
ceria com a consultoria 
Trendsity. Nesta pesquisa, 
61% dos respondentes 
afirmaram considerar que 
é necessário para fortale-
cer as suas competências 
para compensar a falta de 
experiência.

Os cursos são oferecidos 
de forma on-line, 

tanto em português 
como em espanhol.

Luandre  
aceita cadastro  

para 160 oportunidades

OLX anuncia  
mais de 150 vagas

O trabalho é 100% remoto
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Flamengo, Palmeiras e CBF fazem 
reunião sobre a final da Libertadores

A 
Conmebol se reu-
niu na noite de se-
gunda-feira com 
dirigentes de Fla-

mengo, Palmeiras e CBF para 
tratar de questões relativas à 
final da Libertadores. A deci-
são está marcada para o dia 
27 de novembro, no Estádio 
Nacional, em Montevidéu 
(Uruguai). A grande novida-
de é que a Secretaria Nacio-
nal de Esportes e o Ministé-
rio da Saúde do país vizinho 
autorizaram eventos esporti-
vos totalmente ao ar livre com 
75% da capacidade de públi-
co - o que se aplica à decisão 
da competição.

 Luiz Eduardo Baptista, o 
Bap, vice-presidente de rela-
ções externas do Flamengo, 
comemorou a liberação.”Boa 
notícia: em relação à final da 
Libertadores no dia 27/11, as 
autoridades uruguaias deci-
diram pela ampliação da pre-
sença de público permitida no 
estádio para 75%”, escreveu 

o dirigente, em seu perfil no 
Twitter. A capacidade liberada 
anteriormente era de 50%, e 
havia a expectativa de que a 
autorização pudesse se esten-
der, de fato, aos 75%.

 Além de Bap, estiveram 
presentes no encontro Rodolfo 
Landim e Maurício Galiotte, 
presidentes de Flamengo e 
Palmeiras, respectivamente, 
bem como o presidente da 
CBF, Ednaldo Rodrigues, e 
o mandatário da Conmebol, 
Alejandro Domínguez. Fer-
nando Sarney, vice-presidente 
da CBF, e Reinaldo Carneiro, 
presidente da Federação Pau-
lista, também compareceram. 
Segundo a Conmebol, o obje-
tivo do encontro foi “analisar 
questões vinculadas ao âmbito 
operativo, logístico e de segu-
rança” para a final, bem como 
aspectos administrativos.

 Na última terça-feira, 
a confederação divulgou o 
esquema de ingressos para a 
partida. Vinte mil ingressos 

serão postos à venda, de três 
formas. Cada clube comercia-
lizará diretamente sua carga 
de entradas para seus torce-
dores. Haverá uma zona neu-
tra, cujos bilhetes serão ven-
didos pela Conmebol. Uma 
parte dos ingressos também 
será disponibilizada a opera-
doras de turismo que são par-
ceiras da entidade.

 
Reuniões de segurança

A Polícia Rodoviária Fede-
ral, a Polícia Civil e a Polí-
cia Militar do Rio se reuniram 
com torcedores de torcidas 
organizadas do Flamengo na 
sexta-feira, na sede do clube, 
na Gávea, para orientações de 
segurança sobre a viagem ao 
Uruguai para a final da Liber-
tadores.

A principal recomendação 
repassada aos torcedores é a 
de que quem não tiver ingresso 
não poderá sequer embarcar 
nos ônibus das caravanas que 
sairão do Rio de Janeiro para 

Montevidéu. A fiscalização será 
feita pela PM no ato do embar-
que. A norma também vale para 
torcedores do Palmeiras que 
irão à capital Uruguai saindo de 
São Paulo. Os comboios serão 
monitorados pela PRF

 As polícias civil e militar, 
por sua vez, indicaram que os 
torcedores com “ficha suja”, 
ou seja, com impeditivos de 
entrar nos estádios no Brasil, 
já estão em uma lista enviada 
às autoridades uruguaias pelas 
federações Fluminense e Pau-
lista para que não sejam auto-
rizados a entrar no país.

O mesmo tipo de reunião 
aconteceu em São Paulo com 
torcedores do Palmeiras. As 
polícias dos estados estão 
em contato para consegui-
rem organizar um cronograma 
para a saída das caravanas 
de cada estado. No entanto, 
eles ainda aguardam respos-
tas sobre a quantidade de ôni-
bus que irão compor as comi-
tivas de torcedores.

Prefeitura anuncia retorno do projeto Time Rio Paralímpico
O prefeito do Rio de Janeiro, 

Eduardo Paes, anunciou o 
retorno do Time Rio Paralím-
pico. O anúncio foi feito no 
Palácio da Cidade, em Bota-
fogo, durante a homenagem aos 
atletas nascidos ou que treinam 
no Rio e participaram dos Jogos 
Paralímpicos Tóquio 2020.

O Time Rio Paralímpico 
havia sido criado em janeiro 
de 2012, durante a primeira 
gestão de Eduardo Paes à frente 
da prefeitura. De acordo com 
o secretário de Esportes, Gui-
lherme Schleder, o plano é reto-
mar o projeto no início de 2022.

 “No período que antecedeu 
aos Jogos Olímpicos e Paralím-
picos Rio 2016, nós montamos 
o Time Rio, uma forma de esti-
mular atletas baseados no Rio 
a terem o seu desenvolvimento 
de maneira adequada. Então, 
hoje anuncio que a Prefeitura 
do Rio vai, mais uma vez, fazer 
o Time Rio Paralímpico, desti-
nando recursos para os atle-
tas“, disse Paes.

Estádio Centenário, palco da final da Libertadores

Anúncio foi feito durante a homenagem aos atletas nascidos ou que treinam no Rio e participaram dos Jogos Paralímpicos Tóquio 2020

Reprodução/Conmebol

Beth Santos/Prefeitura

 Guilherme Schleder com-
pletou: “Desde a recepção aos 
atletas olímpicos, há um mês, 
quando o prefeito revelou o 
retorno do Time Rio, já tínha-
mos a intenção de fazer este 

anúncio. Estávamos somente 
aguardando a chegada dos atle-
tas paralímpicos“.

 No evento no Palácio da 
Cidade, dezessete atletas que 
nasceram ou que treinam no 

Rio foram homenageados com 
uma placa da Prefeitura e um 
diploma do Senado. A honraria 
da casa legislativa foi entregue 
pelo senador Romário.

 Entre os atletas homenage-

ados estavam os medalhistas 
Wallace Santos (ouro no arre-
messo de peso F55), Washing-
ton Junior (bronze nos 100m 
rasos T47), João Victor Teixeira 
(bronze no arremesso de peso e 

bronze no lançamento de disco 
F37), Julyana da Silva (bronze 
no lançamento de disco F57) e 
Douglas Matera (prata no reve-
zamento 4×100 livre misto da 
natação).

 “Sou carioca e, lá atrás, 
comecei no esporte nas Vilas 
Olímpicas da prefeitura. O 
que a vila fez por mim permi-
tiu que, hoje, possa colher os 
frutos. Fechamos um ciclo e 
agora contamos com esse apoio 
para fazermos história nova-
mente nos Jogos de Paris 2024“, 
afirmou Wallace Santos.

 Nos Jogos Paralímpicos de 
Tóquio, o Brasil terminou na 
sétima colocação no quadro de 
medalhas. 

Foram 72 conquistas: 22 
de ouro, 20 de prata e 30 de 
bronze. O país igualou a sua 
melhor posição da história, já 
que tinha sido sétimo colocado 
em Londres 2012. Foi a quarta 
vez consecutiva que os brasilei-
ros ficaram entre os 10 melho-
res da competição.

Barcelona disputará 
amistoso com Boca 

Juniors em homenagem 
a Maradona

O Barcelona jogará uma partida amistosa contra o 
Boca Juniors em dezembro por ocasião do aniversário de 
morte da lenda do futebol Diego Maradona, anunciaram 
os dois clube

“O FC Barcelona e o Club Atletico Boca Juniors dispu-
tarão a Copa Maradona no dia 14 de dezembro, um jogo 
para homenagear o astro Diego Armando Maradona, para 
lembrá-lo em seu primeiro aniversário de morte”, afirmou 
o Barcelona em nota.

 O Boca confirmou o jogo, que será disputado no está-
dio Mrsool Park, em Riad (Arábia Saudita).

Maradona morreu após um ataque cardíaco no dia 25 
de novembro de 2020, após batalhar contra problemas de 
saúde e passar por cirurgia de emergência para tratar um 
hematoma subdural.

 O argentino jogou pelo Barça e pelo Boca em uma 
carreira repleta de glórias que incluiu títulos nos dois paí-
ses. Sua maior conquista foi a Copa do Mundo de 1986 
(México) pela seleção argentina.
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Tite fará 
última 

convocação 
de 2021 
na sexta

O 
técnico Tite fará 
na manhã de sex-
ta-feira a última 
convocação da se-

leção brasileira em 2021. Ele 
chamará pelo menos 23 joga-
dores para as partidas das Eli-
minatórias da Copa do Mundo 
contra a Colômbia, dia 11, na 
Neo Química Arena, em São 
Paulo, e Argentina, dia 16, em 
San Juan.

A lista pode não contar 
com jogadores que atuam no 
Brasil. A possibilidade é dis-
cutida internamente na CBF 
há algumas semanas e visa não 
comprometer ainda mais o 
calendário do futebol nacional.

A situação confortável da 
Seleção nas Eliminatórias, 
com a classificação para a 
Copa do Catar já praticamente 
garantida, fez com que tal ideia 

ganhasse força. A informação 
foi divulgada inicialmente pela 
“ESPN”.

Este já era um pedido de 
clubes brasileiros desde as últi-
mas rodadas das Eliminatórias 
e ganhou força no mês pas-
sado, quando a CBF não adiou 
os jogos das equipes que tive-
ram atletas convocados.

A última lista de Tite con-
tou com jogadores de Atlético-
-MG, Flamengo, Internacional 
e Palmeiras.

Os próximos jogos da Sele-
ção acontecerão em meio às 
rodadas 31, 32 e 33 do Brasi-
leirão. O duelo contra a Argen-
tina será 11 dias antes da final 
da Libertadores.

Essa será a primeira con-
vocação de Tite que contará 
com a presença de jornalistas 
desde o início da pandemia. 

Justiça libera alvará para 
Botafogo pagar um mês de 

direitos de imagem aos jogadores
Como adiantou o presidente 

Durcesio Mello na última sexta-
-feira, o Botafogo conseguiu 
a liberação de verba no valor 
de R$ 440.841,67 para quitar 
com os jogadores os direitos de 
imagem referentes ao mês de 
julho de 2021. Agora, o clube 
deve dois meses aos atletas, que 
iniciaram protesto na última 
semana devido aos atrasos.

Na última quinta, os joga-
dores decidiram não conceder 
entrevistas coletivas ou exclu-
sivas em protesto contra paga-
mentos atrasados. Mas no dia 
seguinte eles se encontraram 
com Durcesio, e a promessa de 
silêncio foi quebrada.

A operação foi feita pelo 
Sindeclubes (Sindicato dos 
Empregados em Clubes do 
Estado do Rio) em processo 
no Tribunal Regional do Traba-
lho. A decisão do juiz do tra-
balho titular Pedro Figueiredo 
Waib foi publicada no fim da 
manhã desta segunda.

“Tendo em vista as mani-
festações das partes defiro a 
expedição de alvará referente 
ao direito de imagem de julho 
no valor de R$ 440.841,67, a 
ser liberado mediante alvará 
eletrônico da CEF (SIF). Após, 
aguarde-se a informação sobre 
a folha de outubro”, aponta o 
despacho.

O clube havia informado, 
na última quinta, que 17 atle-
tas estão com direitos de ima-
gem em atraso e que o valor 
depositado em juízo, à espera 
da liberação dos magistrados, 
era suficiente para estes ajus-

Técnico vai escolher jogadores para as partidas contra Colômbia e Argentina, pelas Eliminatórias

Reprodução

Alexandre Durão

CBF anuncia 
alteração 
da data de 
Fluminense
x Sport

A CBF anunciou, na 
manhã de ontem, a alteração 
da data e do horário da par-
tida entre Fluminense e Sport, 
pela 30ª rodada do Campeo-
nato Brasileiro. 

O confronto será realizado 
no próximo dia 6 de novem-
bro, um sábado, às 21h, no 
Maracanã. 

O jogo incialmente estava 
marcado para o dia 7, às 
20h30.

Antes disso, porém, o Flu-
minense ainda terá dois com-
promissos pela competição. 

O time volta a campo nesta 
quarta-feira (27/10), às 19h, 
quando enfrenta o Santos na 
Vila Belmiro em jogo adiado 
da 23ª rodada. 

Na sequência, o Tricolor 
vai ao Nordeste para a partida 
contra o Ceará, no domingo 
(31/10), às 16h, no Castelão.

Com a vitória no clássico 
contra o Flamengo no último 
sábado (23/10), o Flumi-
nense chegou aos 39 pontos 
na tabela de classificação e 
encostou no G-6 do Campe-
onato Brasileiro.

A última vez que a imprensa 
pôde participar da entrevista 
do treinador presencialmente 
foi em março do ano passado.

O Brasil está invicto nas Eli-
minatórias após 11 jogos e é o 
líder com 31 pontos. Desde que 
a competição passou a ser dis-

putada em formato de pontos 
corridos, nunca uma seleção 
ficou fora da Copa do Mundo 
obtendo essa pontuação.

Ducresio Mello, presidente do Botafogo

tes e para o pagamento da folha 
de novembro.

A folha inteira do mês, que 
está em cerca de R$ 3,5 milhões, 
só é paga se o dinheiro estiver 
sobrando, só que o bolo ficou 
pequeno nesse final de ano e 
deixou pendências nos últimos 
dois meses, como os direitos de 
imagem e a diferença de quem 

recebe mais do que 60 salários 
mínimos.

Com essa limitação, a pen-
dência mensal é de quase R$ 
1 milhão, segundo apurou a 
reportagem. O acordo vale até 
dezembro desse ano. Além 
disso, o clube também tem 
impostos e encargos atrasados, 
como o recolhimento do FGTS.


